

## Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón al Sr. Rafael Jacinto Manso Reyes y al Sr. Ernesto Alberto Guzmán Gómez

El día 1 de diciembre del presente, la Cancillería japonesa anunció los nombres de las personas a las que les será otorgado el Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón correspondiente al año 2020, entre los que figuran dos cubanos: el Sr. Rafael Jacinto Manso Reyes y el Sr. Ernesto Alberto Guzmán Gómez.

El Sr. Rafael Jacinto Manso Reyes, como Presidente de la Federación Cubana de Judo, ha contribuido por más de 10 años al desarrollo de este deporte en la Isla, que cuenta con un alto nivel internacional. Por su parte, el Sr. Ernesto Alberto Guzmán Gómez, como Presidente del Colectivo Técnico Nacional de Matsubayashi Shorin Ryu, promueve el entendimiento mutuo entre Japón y Cuba mediante la práctica y enseñanza de las artes marciales japonesas hace más de 5 años.

Con vistas a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020 (a celebrar en 2021), estos reconocimientos a ambos maestros son merecidos y valiosos a la hora de fomentar un mayor intercambio entre los dos países mediante las artes marciales japonesas. ¡Felicidades al Sr. Manso y al Sr. Guzmán!



El Sr. Manso con el Embajador Fujimura, 18 OCT 2019



El Sr. Guzmán con el Embajador Fujimura, 28 OCT 2019

1 de diciembre de 2020

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
[www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/](https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/)